

ALFONSO URREJOLA ARRAU  
GONZALO URREJOLA ARRAU  
ABOGADOS  
O'HIGGINS 476 - OF. 103 - 104  
CASILLA 108 - TELEFONO 3130  
CONCEPCION

7166

CONCEPCION,  
Octubre 30, 1959

Señor  
Patricio Aylwin Azócar  
Santiago

Querido Patricio:

el lunes pasado, con inexplicable atraso, recibí la nota del 20 de Octubre despachada por el Consejo Nacional, sobre candidaturas a senadores por esta, formación de quinas, etc.-

Inmediatamente se convocó la Junta Provincial para el próximo Domingo 31 a las 10 de la mañana; en esta es muy difícil reunirse el día Sábado, ya que hay comunas desde es donde es difícil que la gente venga en día de trabajo por falta de comunicaciones adecuadas; deben perder todo el día.

Tengo noticias que Chiklán y Lebu se reúnen el Lunes; nada sé de San Carlos; mis informaciones son que las Juntas de Arauco y San Carlos andan bastante mal; hasta ayer y según noticias telefónicas que tuve, aun comunas de Arauco y de Itata nada sabían de tales reuniones.

Espero que todo se desarrolle con normalidad, corrección y cordialidad; a este último respecto, debo decirte que aún contra el deseo de algunos amigos, estoy insistiendo en la cordialidad; no quiero que aumenten las dificultades, ya existentes, con desmedro de las posibilidades del Partido, sea el que sea el candidato.-

Sobre este último punto quiero hacerte un ruego personal: por favor no resuelvan el asunto sin oírme; espero ir a Santiago con mi mujer a fines de la próxima semana, ella para cambiar de aire después de un mes de cama y yo, solo por hablar contigo; no es necesario que me oiga el Consejo, me la sta con me oigas tú y algún otro amigo.- Hay en esta, a mi juicio, serias dificultades para el futuro y para el éxito de un hombre nuestro que me preocupan y me obligan, por lealtad al Partido y a sus jefes, mis amigos, a exponerlas antes que se decida el asunto; yo, te lo he dicho y lo dije a Tomás Reyes, no tengo ambiciones, ni especiales deseos de actuar; mi precandidatura no ha nacido de mí y por mí, ojalá que la solución fueras tú.- De todo esto quiero hablar franca y lealmente contigo, antes que el Consejo se reúna; no creo que los datos de las Juntas Provinciales lleguen antes del 2 de Noviembre, por lo que te he dicho de San Carlos y Arauco; ~~en~~ por lo demás, una semana o dos de demora, no significa nada en este largo proceso.

Mientras te veo personalmente, quedo tu afino.